
新区将再建五座“星级公厕”

年底建成投入使用

晚报讯（见习记者 王丽

敏

）

23

日记者从淇滨区环卫处
获悉

，

新区将再建
5

座
“

星级公

厕
”。

据了解
，

新建的
5

座公厕
总建筑面积

288

平方米
，

分别

位于新世纪广场东南角海棠
园

、

泰山路与鹤煤大道交叉口
东南角

、

九江路与黄山路交叉

口东北角
、

泰山路军民花园东
门对面和泰山路与淮河路交叉
口东南角

。

据介绍
，

目前
5

座
“

星级公
厕

”

已完成招投标工作
，

正在进
行设计规划

。

公厕将完全按照
两星级标准建造

，

年底前建成
并投入使用

。

山城区红旗街西段

一“扰民停车场”搬迁

晚报讯（记者 柯其其

）

困
扰山城区红旗街西段居民多年
的一个临时停车场

，

23

日正式
搬迁

。

长期以来
，

山城区的许多
出租货车都停放在红旗街西段
原七九四厂附近

，

该路段自设
立临时停车场后

，

每天早晨
，

汽

车发动机的噪声时常打扰附近
居民的美梦

，

晚上也是如此
。

除
了噪声扰民

，

货车占道停放也
影响到附近居民正常出行

，

居

民对此意见很大
。

在山城区政府的关注下
，

市交巡警一大队决定将这个临
时停车场搬离居民区

，

迁至红
旗街西段鹤煤技校附近

，

这里
直通西环路

，

远离居民区
，

也方
便货车通行

。

（线索提供:李应喜）

家门口就能缴电费

晚报讯 （通讯员 申 军

吴富江

）

10

月
23

日
，

新区市民
牛女士在一家超市柜台前缴纳
了上月的电费

。

她说
，

这里离她
居住的小区不到

200

米
，

出来
买菜时顺便就把电费缴了

，

真
方便

。

据鹤壁供电公司有关人员
介绍

，

像牛女士这样可以就近
缴纳电费的居民

，

今年在我市
已达到

4

万多户
。

他们在开通
电费

“

缴费通
”

业务选址上
，

充
分考虑居民缴费的方便性

，

选
取的首批社区不仅居民多

，

而

且多与商业网点毗邻
，

社区居
民到附近购物时就可以很方便
地缴纳电费

。

截至
9

月底
，

全市
开通的

15

个
“

缴费通
”

电费业
务代办点

，

让
41

个居民社区的
4

万多户居民实现了就近缴纳
电费

。

另外
，

他们还开通了短信
通知系统

，

用户足不出户便可
以了解缴费及辖区计划停电等
信息

。

此前
，

居民用电缴费通知
多采用在住户楼道内公布欠费
信息的方式

。

为了改善这一现
状

，

市供电部门克服了重重技
术难关

，

于今年
3

月开通了客
户缴费短信通知系统

，

多数市
民对此表示欢迎

。

2008年下半

年绿化苗木

集中采购招

标结束

金秋新区

将再添新绿

晚报讯 （记

者 卫珩

）

22

日
记者从淇滨区园
林处获悉

，

20

日
，

新区
2008

年下半
年绿化苗木集中
采购招标有了初
步结果

，

最终有
7

家企业中标
。

20

日
9

时
，

新区
2008

年下半
年绿化苗木集中
采购招标会在新
区举行

。

参加本
次招标的有来自
郑州

、

洛阳
、

信
阳

、

许昌以及江
苏常州等地的

14

家企业
，

其中有
10

家企业派代表
出席了招标会

。

22

日
，

淇滨
区园林处一位负
责人告诉记者

，

本次招标为新区
2008

年秋季绿化
工作拉开了帷幕

，

“

到今天为止
，

招
标的初步工作已
经结束

，

以后的
工作就是具体实
施了

。 ”

据了解
，

本次招标的苗木
共涉及

71

个品种
70

余种规格
，

共
计

18.58

万株
。

其
中

，

雪松
、

栾树
、

法桐
、

大叶女贞
等乔木

7193

株
，

花灌木
17.86

万
株

，

地被类植物
及草坪

1.02

万平
方米

。

“

最近几天
就要栽植这些苗
木了

，

具体的栽
植范围比较广

，

包括新区二支渠
东段

、

香江游园
、

嵩山游园
、

护城
河绿地

、

文化中
心南广场等

5

处
公共绿地

。”

这位
负责人说

，

华夏
南路南段

、

华山
路南段

、

黎阳路
东段

、

黄河路东
西段

、

嵩山路中
段

、

延河路
、

海
河路等

14

条新修
路段

，

也是这次
招标苗木的重点
栽植区

。

代人保管摩托车丢失

保管人担责

赔车款

晚报讯

近日
，

法
院对一起因寄存摩托
车丢失的诉讼案作出
判决

，

保管人吴某被判
赔偿车主

3000

余元
。

今年
3

月
28

日
晚

，

大河涧乡李某驾驶
两轮摩托车回家途中

，

因天降大雨
，

遂与住在
附近的同村村民吴某
商量

，

将摩托车存放在
吴某家

，

双方当时没有
约定存放时间

。

第二天
上午

，

吴某觉得摩托车
碍事

，

就把车推到了屋
外

，

30

日早上李某来取
摩托车时

，

发现摩托车
已经丢失

。

法庭审理认为
，

寄
存物品在保管期间

，

因
保管人保管不善造成
保管物丢失的

，

保管人
应当承担赔偿责任

。

本
案中

，

李某经吴某同意
后将摩托车寄放在其
家中

，

双方的保管合同
即成立

。

吴某把摩托车
放在屋外时

，

应该预见
到丢失的可能性

，

对此
吴某有不可推卸的责
任

，

法庭遂作出了以上
判决

。 （

辛龙

）

公交站点设置

不合理

新区王女士来电

反映：

新区
23

路公交
车市公安局站点设置
不合理

，

站牌立在行车
道旁的花坛里

，

乘客只
能站在行车道上等车

，

很不安全
，

希望能调整
一下站点设置

。

市公交公司回复：

调整站点设置需要与
交警

、

城管部门协调
，

他们会尽快调整
，

合理
设置站点

。

晚报见习记者 陈海寅
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这里为啥没有

停车位？

新区王先生来电

反映：

最近在新区又增
加了

200

多个汽车停
车位

，

但是在大
伾

路农
贸市场附近却没有停
车位

，

有车一族感到很
不方便

。

市交巡警支队答

复：

停车位的规划需要
考虑多种因素

，

大
伾

路
路面窄

，

车流量大
，

规
划停车位将影响交通
畅通

。

晚报记者 韩晓红
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七部门联手治理社保基金

晚报讯（记者 肖广军

）

23

日记者获悉
，

从现在开始至明
年底

，

我市七部门将联手开展

社保基金专项治理工作
。

治理的范围包括养老保险
基金

、

失业保险基金
、

医疗保险

基金
、

工伤保险基金
、

生育保险
基金等

，

主要解决征缴
、

支付和
管理等环节存在的问题

，

促进

社保基金经办管理部门更好地
履行职责

，

进一步强化基金征
缴

，

实现应收尽收
，

防止欺诈骗

保
，

同时加强内部管理和监管
力度

，

严禁挤占
、

挪用社保基金
的现象发生

。

“职工书屋”

23 日 9 时，开发区工会在新区佳多科工贸有限公司举行了创“百家书屋” 暨首批“职工书屋” 启动仪式，佳多科工贸有限公

司等 6家公司被设为“职工书屋”示范点。启动仪式上，开发区工会向 6家“职工书屋”赠送了近千册图书。晚报记者 原昆鹏 摄

■热线回音

“缴费通”

真方便

浚县白寺乡同山石料场命案告破

我市命案侦破保持全胜

晚报讯 （记者 刘善新

通讯员 刘卫军

）

记者昨天从
市公安局了解到

，

备受关注的
浚县胥某被杀案日前告破

。

至
此

，

2004

年以来我市命案侦破

率达到
100%

。

今年
2

月
9

日
18

时
，

浚县
白寺乡同山石料场胥某被人殴
打致死

，

警方经过
7

个多月的
艰难鏖战

，

日前成功侦破此案
，

在河北省魏县泊口镇将犯罪嫌
疑人无名男子

（

精神病人
，

姓名
不详

）

抓获归案
。

据了解
，

我市现行命案从
2004

年至今
，

继续保持发一破

一的全胜势头
，“

两抢一盗
”

案
件侦破率也比去年同期上升
22.42

个百分点
。

去年以来
，

警
方共打掉黑社会性质犯罪组织
7

个
、

恶势力犯罪团伙百余个
。

去年全市命案
、

伤害案等
10

类
可防性案件发案率较

2006

年
下降

50.2%

。

今年
1

月至
9

月
，

刑事案件发案数比去年同期下
降

14.9％

。

连续

多年


